



10.11.2020

ESSILOR ET LA FIA RENOUVELLENT ET RENFORCENT LEUR PARTENARIAT POUR FAIRE DE LA VISION UN PILIER DE LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Jean Todt, Président de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) et envoyé spécial de l'ONU pour la sécurité routière, et Paul du Saillant, Directeur Général d'Essilor International, se sont récemment rencontrés au siège de la FIA à Paris dans le but de poursuivre leur action commune mondiale pour une bonne vision, pilier d'une mobilité plus sûre.

D'importants progrès ont été accomplis au cours de ces trois dernières années, depuis l'annonce de la FIA de l'adoption d'une nouvelle Règle d'Or FIA pour la sécurité routière « Faites contrôler votre vue », jusqu'à la récente recommandation des Nations Unies faite aux gouvernements de veiller à la bonne vision de tous les usagers de la route. La réunion entre les deux leaders a servi de tremplin pour accélérer la collaboration existante, en mettant l'accent sur

des projets visant à fournir des solutions visuelles, parallèlement à la mise en œuvre de nouvelles initiatives de sensibilisation. Visionnez la vidéo ci-dessous pour en savoir plus.



« Ensemble, Essilor et la FIA ont franchi des étapes significatives dans le cadre des objectifs 2030 des Nations Unies pour la sécurité routière. Aujourd’hui, nous accélérerons cette démarche, en équipant de lunettes les membres des clubs de la FIA, en offrant des équipements visuels aux populations défavorisées, et en continuant à soutenir l’innovation grâce à notre expertise de la course automobile » précise Jean Todt dans cette vidéo.

Paul du Saillant déclare à propos du vaste potentiel représenté par ce partenariat : « Grâce à notre expertise, nos innovations, nos marques et nos programmes d’économie inclusifs, nous allons permettre aux automobilistes, motocyclistes, cyclistes et piétons de profiter de la route en toute sécurité grâce à une bonne vision. Ainsi, Essilor renforce encore son engagement avec la FIA et le Fonds des Nations Unies pour la sécurité routière. »

À l’avenir, dans le cadre de ce partenariat renouvelé, Essilor et la FIA prévoient :

- d’offrir aux membres des clubs de la FIA un accès préférentiel à des solutions de santé visuelle adaptées, par le biais d’offres en ligne et hors ligne ;
- de collaborer ensemble afin de fournir des lunettes aux usagers de la route défavorisés dans les pays en développement, en impliquant les clubs

nationaux de la FIA ;

- de mettre en place une collaboration entre la FIA et la division instruments d'Essilor, afin de définir, améliorer et promouvoir des examens de la vue adaptés pour les conducteurs ;
- d'examiner la possibilité d'une implication d'Essilor dans les championnats de la FIA ;
d'explorer la possibilité d'autres collaborations en s'appuyant sur des résultats d'études conduites par le groupe de l'industrie des casques.

À LIRE AUSSI

29.06.2020

CORPORATE

COVID-19 : LA FIA ET ESSILOR DISTRIBUENT 10 000 LUNETTES DE PROTECTION AUX HÔPITAUX



Essilor, par l'intermédiaire de son fonds d'impact social Vision for Life, et la FIA (Fédération Internationale de l'Automobile) ont uni leurs forces et leurs réseaux pour fournir des équipements essentiels au personnel soignant en première ligne pendant la crise du COVID-19.

19.07.2018

CORPORATE

PENSEZ À CONTRÔLER VOTRE VUE AVANT DE PRENDRE LA ROUTE DES VACANCES



Dans le cadre du partenariat entre Essilor et la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), plusieurs partenaires de la mobilité se sont engagés à soutenir le Groupe et promouvoir l'importance d'une bonne vision pour une meilleure sécurité routière. Un rappel nécessaire avant de prendre la route des vacances.

© Essilor 2016